

高千穂町立
田原小学校
学校だより

おおいちょう

令和5年
1月31日

新型コロナ感染拡大！！

田原小学校でも、1月になり新型コロナ感染者が急増しています。1月31日(現在)児童は37名中12名が欠席しています。コロナ関係は11名。職員も5名が欠勤するような状態が続き、学校としても大変ご迷惑をおかけしたところでした。高千穂町内では、インフルエンザも流行しており学級閉鎖をしている学校もあると聞いています。これからますます寒い2月に入ってきますので、各ご家庭でも感染症予防には十分気をつけていただければと思っています。体が弱っているときにウイルスがはいりやすいと言われています。少しでも体調が悪いと感じられたら、すぐに休ませるなど、栄養休養を十分とらせるようお願いいたします。

大寒波

1月23日からの週は10年に一度の大寒波と呼ばれる、寒い日が続きました。普段から中庭のひょうたん池は凍ることがあるのですが、今回は子どもたちがのっても割れないほどの分厚い氷が張っていました。凍った氷は今週も溶けることがありませんでした。とにかく寒い1週間でした。



参観日

1月13日(金)参観日が行われました。今年初めての参観日と言うこともあり、まだ冬休み気分が抜けていない子どももいたかもしれません、みんな一生懸命授業に取り組んでいました。参加された保護者の皆様ありがとうございました。



給食感謝週間

1月24日から1月30日は学校給食週間となっています。日本の学校給食の発祥は、明治22年山形県鶴岡町（現鶴岡市）の私立忠愛小学校とされています。その後、都市部を中心に広まり、戦後の厳しい食糧事情を乗り越え、全国的に普及していきました。現在は小学校でほぼ100%、中学校で90%弱の学校で給食が実施されています。田原小学校でも委員会の子どもたちを中心に給食についてビデオで発表をしました。いつも、おいしい給食を作っていただいている調理員さん、食材を提供している方々へ感謝の気持ちを届けました。



2月の主な行事

10日(金)	漢字検定
14日(火)	バースデイランチ
18日(土)	参観日 学習発表会
24日(金)	お別れ集会 お別れ遠足
27日(月)～	わくわく卒業ランチ

